

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

CABINET

No. 5110 MINESEC/CAB

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS
SECONDAIRES

CABINET

Yaoundé, le **09 JUIN 2020**

Gestion des élèves retardataires: À tous les chefs d'établissement

Le Ministre des Enseignements Secondaires informe les chefs d'établissement et le public que les élèves retardataires ne doivent pas être retenus hors de la l'enceinte de l'établissement scolaire. Ces derniers seront dirigés dans un endroit aménagé au sein de l'établissement pour les accueillir.

Toutefois, les élèves qui arrivent au-delà d'une certaine heure, à déterminer par les responsables des établissements scolaires, seront renvoyés chez eux et leurs parents seront notifiés. Aucune flânerie ne sera autorisée! Les élèves contrevenants se verront appliquer les sanctions disciplinaires.



Walova Lyonga Ph.D

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

CABINET

No. 52/10 MINESEC/CAB

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS
SECONDAIRES

CABINET

Yaounde, **09 JUN 2020**

Latecomers: To all Principals of Secondary Schools

The Minister of Secondary Education informs the school authorities and the public that no student will be locked out of the school gates in the morning. Latecomers will be put in a designated place within the premises.

However, those who arrive beyond a certain time determined by the establishment, will be sent home and their parents notified. There shall be no loitering! Noncompliant students will face disciplinary sanctions.



Nalova Lyonga Ph.D